

Certificate of Analysis

Ecdysterone Health Line – 60 Kapseln

Zutaten und weitere Deklarationsangaben / Ingredients and other data for declaration

Zutaten: Cyanotis arachnoidea-Wurzelextrakt (enthält Beta- Ecdysterone), Überzugsmittel: Hydroxypropylmethylcellulose (pflanzliche Kapselhülle), Reismehl.

Ingredients: Cyanotis arachnoidea root extract (contains beta- ecdysterones), glazing agent: hydroxypropyl methyl cellulose (vegetable capsule shell), rice flour.

Verkehrsbezeichnung: Nahrungsergänzungsmittel mit Beta-Ecdysteronen

Product category: food supplement with beta-ecdysterones

Lagerung: Kühl, trocken und dunkel lagern.

Haltbarkeit: Mindestens haltbar bis / Los Nr.: 24 Monate

Storage: Store in a cool, dry and dark place

Durability: best before end/ lot no: 24 months

Nutritional facts

	pro Tagesdosis / per daily dose (1 Kapsel)	%NRV*
Cyanotis arachnoidea-Wurzelextrakt/ Cyanotis arachnoidea root extract	300mg	**
-davon Beta-Ecdysterone/ -of which beta-ecdysterones	240mg	**

* Prozent Nährstoffbezugswerte (NRV) laut Verordnung (EU) Nr. 1169/2011 / Percent of nutrient reference values (NRV) according to Regulation (EU) No 1169/2011

** Keine Nährstoffbezugswerte (NRV) vorhanden / No nutrient reference values available

Microbiological Tests

Microbiology	Specifications	Results
Total Aerobic Bacteria Count at 30°C Aerobe Gesamtbakterienzahl bei 30°C	<10,000 cfu/1g	<100 cfu/1g
Coliforms / Coliforme	<10,000 cfu/1g	Absent cfu/1g
Escherichia coli / Escherichia coli	Absent cfu/1g	Absent cfu/1g
Staphylococcus aureus Staphylokokken-Aureus	Absent cfu/1g	Absent cfu/1g
Yeast and Mold Hefe und Schimmel	<10,000 cfu/1g	<100 cfu/1g
Salmonella / Salmonellen	Absent cfu/25g	Absent cfu/25g

Das Produkt erfüllt die mikrobiologischen Qualitätskriterien der DGHM für Instant Produkte für die oben aufgeführten Parameter.

The product meets the microbiological quality criteria of DGHM for instant-products for the above listed Parameters.

Schwermetalle insgesamt / Total Heavy Metals

Heavy metals	Specifications	Results
Lead / Blei (Pb)	< 3 mg/kg	<0.012 mg/kg
Arsenic / Arsen (As)	< 3 mg/kg	<0.012 mg/kg
Cadium (Cd)	< 1 mg/kg	<0.007 mg/kg
Mercury / Quecksilver (Hg)	< 0,1 mg/kg	<0.005 mg/kg

Das Produkt erfüllt die Grenzwerte der geltenden EU-Gesetze für die maximal zulässigen Mengen an Schwermetallen (EU-Verordnung Nr. 1881/2006).

Diese Werte basieren auf externen Analysen von regelmäßig genommenen Proben.

The product meets the limits set by the requirements of applicable European Union law for the maximum permissible levels of heavy metals (EC Regulation No. 1881/2006).

These values are based on external analyses of regularly taken samples.

Remarks

We confirm this product complies with the respective certificate of analyse as well as the respective rules and regulations of the German and European food standards. This product and used raw materials /ingredients are GMO free according EU VO 1829/2003, and were not subject to any radiation according 1830/2003.

Bemerkungen

Wir bestätigen, dass dieses Produkt den entsprechenden Analysezertifikaten, sowie den entsprechenden Regeln und Regularien der deutschen und europäischen Lebensmittelstandards entspricht.

Dieses Produkt und die verwendeten Rohstoffe sind laut EU VO 1829/2003 GMO frei (nicht genmanipuliert) und wurden gemäß 1830/2003 nicht radioaktiv bestrahlt.

Directions for use

Tägliche Verzehrempfehlung: Täglich 1 Kapsel unzerkaut mit ausreichend Wasser einnehmen.

Recommended daily intake: Take in 1 capsule daily with plenty of water.

Packaging

Inhalt / Content: 60 Kapseln / capsules

Nennfüllmenge / Net weight: 23,4 g

Erklärungen / Explanations

The used packaging material is conform to the EU legislation for packaging, which is intended to get into contact with food.

Das verwendete Verpackungsmaterial entspricht der europäischen Gesetzgebung für Verpackungen, die dafür bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Kontakt zu kommen.

Wichtige Hinweise / Important advice

Food supplements are not intended as a substitute for a balanced and varied diet and healthy lifestyle. The recommended daily intake indicated should not be exceeded. Keep out of reach of young children!

Nahrungsergänzungsmittel dienen nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung und gesunde Lebensweise. Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern aufbewahren!

Datum: 10.02.2023

EDV-Dokument, daher ohne Unterschrift gültig